

IWO

Sertu Ahdi Sutisna Berikan Materi Dasar Matematika Gasing kepada Siswa SD Negeri 2 Kragilan

A. Nopriyadi - SERANG.IWO.OR.ID

Feb 7, 2025 - 12:13



Serang – Dalam upaya meningkatkan kemampuan dasar matematika siswa, Sertu Ahdi Sutisna, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan, melaksanakan kegiatan pemberian materi dasar matematika gasing (gampang, asyik, dan menyenangkan) kepada siswa kelas 4 SD Negeri 2 Kragilan, Kabupaten Serang, Provinsi Banten. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat (7/2/2025) pagi.

Matematika gasing merupakan metode pembelajaran matematika yang dirancang untuk membuat siswa lebih mudah memahami konsep dasar matematika melalui pendekatan yang menyenangkan dan interaktif. Sertu Ahdi Sutisna, yang telah terlatih dalam metode ini, memberikan materi dengan antusias dan semangat, sehingga siswa terlihat aktif dan bersemangat mengikuti sesi pembelajaran.



"Matematika sering dianggap sebagai pelajaran yang sulit, tetapi dengan metode gasing, kami berusaha membuatnya lebih mudah dipahami dan menyenangkan bagi siswa. Harapannya, siswa tidak hanya menguasai materi, tetapi juga tumbuh rasa cinta terhadap matematika," ujar Sertu Ahdi Sutisna.

Kepala SD Negeri 2 Kragilan, Ibu Siti Aminah, S.Pd., menyambut baik kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih kepada Sertu Ahdi Sutisna dan Koramil 0602-18/Kragilan yang telah memberikan kontribusi positif bagi pendidikan di sekolah kami. Metode pembelajaran seperti ini sangat membantu siswa dalam memahami matematika dengan cara yang lebih menyenangkan," ungkapnya.



Siswa-siswi kelas 4 yang mengikuti kegiatan ini terlihat antusias dan aktif selama sesi berlangsung. Salah seorang siswa, Rani, mengungkapkan kegembiraannya. "Belajar matematika jadi lebih seru dan mudah dipahami. Kami senang bisa belajar dengan cara yang berbeda," ujarnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan di daerah. Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan di sekolah-sekolah lain untuk membantu siswa menguasai dasar-dasar matematika dengan lebih baik.

